

Misa Anual en Newark por Oficiales de Policía



La Archidiócesis de Newark celebró la misa anual para Oficiales de Policía el jueves 6 de noviembre en la Catedral Basílica del Sagrado Corazón, en Newark, NJ. El reverendo John J. Myers, Arzobispo de Newark, fue el principal celebrante y pronunció la homilía.

En esta Misa anual se recuerda con reverencia a los hombres y mujeres que desempeñan su peligrosa profesión de proteger a la sociedad, y honra en particular aquellos que perdieron sus vidas cumpliendo con su deber durante el pasado año.

La asistencia a este evento por los hombres y mujeres del estado que trabajan en el orden público ha aumentado cada año desde su inauguración hace 21 años.

Esta vez, asistieron alrededor de 1500 representantes de departamentos de policía federales, estatales, del condado y del municipio, así como varios funcionarios públicos.

La Misa honró, en el orden de fechas de sus "Fin de Turno" (es decir, fallecimiento) a los siguientes:

Detective Melvin Santiago, del Departamento de Policía de Jersey City (13 de julio del 2014).

Oficial Christopher Goodell, del Departamento de Policía de Waldwick (17 de julio del 2014).

Oficial Reinaldo Archa, Jr., del Departamento de Policía de Newark (16 de septiembre del 2014).

Además, la Misa recordó en forma especial el fallecimiento del pro-

minente abogado y defensor de la policía Thomas E. Durkin Jr, Esq. (1 de enero del 2014), y al Sheriff del condado de Union Ralph Froehlich (21 de julio del 2014).

"Es importante reunirnos cada año para dar gracias a Dios por el coraje y honor que El ha concedido a los muchos hombres y mujeres que responden a la llamada de servir y protegernos," dijo el Arzobispo Myers. "Continuamos rogándole a Dios por sus bendiciones para aquellos que perseveran en mantener seguras a nuestras comunidades."

Oficiales de Policía de todo el estado y de la región, sus familiares y amigos asistieron a la Misa y ofrecieron su apoyo. La liturgia también incluyó la presentación ceremonial de las banderas.

Aprueban Legislación para Mejorar Transparencia de la Autoridad Portuaria

Trenton, NJ- Las asambleas legislativas de New Jersey y New York aprobaron un proyecto de legislación destinada a mejorar la transparencia y la rendición de cuentas de la Autoridad Portuaria.

La medida contó con el voto mayoritario en las dos asambleas: 74 votos a favor y una abstención.

La Autoridad Portuaria de New York y New Jersey es un organismo de administración portuaria biestatal que opera la mayoría de la infraestructura regional de transporte.

La Autoridad Portuaria opera además la llamada Terminal Marítima Port Newark-Elizabeth, que procesa la tercera mayor cantidad de tráfico marítimo de todos los puertos de los Estados Unidos y la mayor cantidad en la costa Este.

Este proyecto legislativo bi estatal ya ha logrado el visto bueno de ambas instituciones legislativas y ahora sólo hacen falta las firmas de Christie y del gobernador Andrew Cuomo de New York para que se puedan implementar reformas capaces de mejorar la transparencia en el trabajo de la Autoridad Portuaria.

Según explicó la asambleísta de New Jersey, Valerie Vaineiri Huttle, se trata de un paso importante, y de un intento de renovación iniciada a principios de la década de los

90 del pasado siglo.

Valerie Vaineiri Huttle, alude al año 1991, cuando los legisladores consiguieron ampliar el acceso del público a las reuniones de la agencia.

"Por fin tendremos la oportunidad ahora de poner en marcha las reformas reales y no podemos desperdiciar esta oportunidad", dijo Vaineiri Huttle.

La asambleísta ha dejado entrever otras veces que en el pasado la autoridad Portuaria de New York y New Jersey fue objeto de manipulaciones de los gobiernos y un organismo donde se abusaba de los fondos de los contribuyentes.

"Esto ha sido bien documentado", dijo Huttle en un comunicado, y en referencia a la controversial subida de peajes del año 2011.

Entre las medidas que exige uno de los proyectos de leyes-concretamente el A3350- aparece someter a la Autoridad Portuaria a los estatutos de libertad de información, que permitiría solicitar cualquier tipo de documentos a fin de demandar a la agencia.

La A3417 contiene asimismo disposiciones que incluyen informes obligatorios anuales de la agencia para las legislaturas de ambos estados, y la posibilidad que los empleados puedan denunciar irregularidades de la Autoridad Portuaria.

La asambleísta de NJ

BettyLou DeCrose (que representa al Condado de Morris) fue la única legisladora que se abstuvo de votar a favor de la reforma en la Autoridad Portuaria.

Algunas de estas reformas ya han sido adoptado voluntariamente por la agencia o están siendo consideradas por la Junta de Comisionados de la Autoridad Portuaria, incluidas las medidas relacionadas con la responsabilidad fiduciaria

y las normas éticas. El presidente de la Junta Directiva, John Degnan, dijo que había encontrado la legislación "inobjetable", y podía entender por qué los legisladores buscaban un mecanismo para que las Juntas Directivas futuras no pudieran revertir las reformas.

Degnan formo parte de un panel encargado de emitir recomendaciones sobre reformas en la Autoridad Portuaria biestatal.



Conrado Arroyo, Agent
360 Chestnut Street
Newark, NJ 07105
Bus: 973-274-1000
www.conradoarroyo.com
conrado@conradoarroyo.com
Se habla español

Descuentos inesperados. Ahorro inmediato.

Con Discount Double Check® recibes los descuentos que te corresponden.

Como agente de State Farm®, reviso tu póliza para encontrar descuentos que no te esperas. Así, podrías ahorrar cada vez más. ¡Es como encontrar dinero!

Como un buen vecino State Farm está ahí®. MEJORA TU ESTADO®. LLÁMAME HOY.



Las pólizas, formularios y notificaciones de State Farm están escritos en inglés. 1304013 State Farm, Bloomington, IL.

Perth Amboy Honra a los Veteranos y Ratificación del "Bill of Rights"

Perth Amboy, NJ- La alcaldesa de Perth Amboy, Wilda Diaz, y Barry Rosengarten, quien preside la institución Celebrate the Amboys, el pasado (11) once de noviembre asistieron a las actividades por el Día de los Veteranos y también a las celebraciones por el 225 aniversario de la ratificación de la Carta de Derechos (Bill of Rights) en Perth Amboy.

La ceremonia anual del Día de los Veteranos se llevó a cabo a las 11 de la mañana en el Sadowski Parkway con el objetivo de honrar a los hombres y mujeres de las fuerzas armadas que han servido al país.

Tras el evento que honró a los veteranos, a las doce del día se inició la ceremonia que recreó la firma de la Carta de Derechos.

El documento original de la Carta de Derechos permanece en exhibición en la Perth Amboy City Hall Council Chambers. Es la tercera vez que el documento permanece en exhibición en Perth Amboy. La primera vez fue en 1789 tras ser ratificado el documento, luego 1989, cuando se conmemoró su bicentenario, y ahora para festejar el aniversario número 225.

La alcaldesa Wilda Diaz y el presidente de la Celebrate the Amboys, Barry Rosengarten, han solicitado a la Junta de Educación local que incorpore la Carta de Derechos y la Constitución en los planes de estudios que se ofrecen a los alumnos de la ciudad de Perth Amboy. El objetivo es que las nuevas generaciones conozcan y estudien sobre el importante papel que desempeñó Perth Amboy en la historia nacional.

A estas celebraciones del pasado 11 de noviembre asistieron más de 400 estudiantes de escuelas públicas, católicas y de otras instituciones educativas locales.

La jefa municipal Díaz y Rosengarten también han pedido que el llamado arco de la Declaración de Derechos sea considerado como un lugar de interés histórico nacional.

LA DECLARACIÓN DE DERECHOS EN LA HISTORIA DE PERTH AMBOY

En 1789 Perth Amboy era la sede de la legislatura de New Jersey (capitolio). Por ese motivo la Asamblea General de New Jersey se reunió en la corte o palacio de justicia (que ahora es parte del

Ayuntamiento) con el fin de ratificar la Carta de Derechos. El gobernador de New Jersey era William Livingston. El 20 de noviembre de 1789 la Declaración de Derechos fue ratificada en la ciudad de Perth Amboy. Dicho documento se convirtió en una parte de la Constitución del 10 de diciembre de 1791.

El 20 de noviembre de 1989 se conmemoraron los 200 años de la ratificación de la Carta de Derechos. Quien presidió las celebraciones fue Barry Rosengarten. Entre las prominentes personalidades que también participaron en ese acto aparecen el fallecido actor Charles White, el entonces escribano de la ciudad, Harold Agustine, el gobernador Thomas Kean y el senador Frank R. Lautenberg. La actividad tuvo lugar el llamado Bill of Rights Arch. El arco es una réplica de la más meridional de la serie original de arcos localizados en la Market Square. Las autoridades de Perth Amboy dieron a conocer que por un dólar cualquier persona podría patrocinar la reconstrucción de la Bill of Rights Arch. Cada patrocinador recibirá un recuerdo como agradecimiento.

Pegamento resistente, rápido, fíjelo y olvídense



La fórmula de secado rápido del superpegamento Impact-Tough® de Gorilla Super Glue es una matriz reforzada con caucho que brinda una unión fuerte que no se raja bajo presión.

Para los Trabajos más Difíciles del Planeta®



www.gorillatough.com